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Издание Украинской промышленной энергетической компании

ÒÅÌÀ  ÍÎÌÅÐÀÒÅÌÀ  ÍÎÌÅÐÀ

Людям из первой десятки списка Народного блока Литвина спасать Украину от раскола и гражданской войны уже невпервой.  Всего в выборном

списке Народного блока Литвина 450 кандидатов. Как отмечают отечественные политологи, это серьезная заявка на лидерство в будущем парламенте, 

а сам список блока Литвина уже называют «народным». 

Андрей ЧУДНОВЕЦ:  

«Искренне поздравляю всех с наступающим
Новым годом! 

Очень хочется пожелать, чтобы в наступаю-
щем году все сотрудники УПЭК обрели ту уверен-
ность, которой, может быть, многим не хватает. 
Чтобы по окончании предвыборных баталий мы 
увидели позитивные изменения в Украине, ведь 
это отразится на благосостоянии каждого из нас. 
Хотелось бы, чтобы в каждом доме всегда можно 
было открыть холодильник, который ломится от 
яств. Ведь экономика, как говорит наш почетный 
президент Анатолий Гиршфельд, для каждого чело-
века — это то, что он видит каждый день в своем 
холодильнике. Я хочу, чтобы эта позитивная эко-
номика была сформирована именно в рамках нашей 
Компании. 

Хочу пожелать максимальной личной инициа-
тивы, успешного творческого поиска, реализации 
потенциала каждого из Вас! 

Крепкого здоровья, семейного благополучия,
радости, успехов в Новом  году!

Сергей НЕСТРУГИН:

«Дорогие друзья, наступающий 2006 год несет нам новые очень важные 
перемены, которые должны изменить нашу жизнь к лучшему. Во многом это 
будет зависеть от каждого из нас, от нашего выбора и позиции. Желаю Вам 
мудрости, уверенности и оптимизма. Пусть в Ваших домах будет любовь, 
радость и достаток. Счастья Вам. С Новым годом!» 

Анатолий ГИРШФЕЛЬД

Дорогие друзья!
От всей души поздравляю Вас с наступающим Новым 

годом и Рождеством!
Пусть все трудности и проблемы останутся в про-

шлом. У нас есть команда единомышленников, опыт и 
видение, как решать поставленные задачи. Уверен, в сле-
дующем году мы достигнем хороших результатов и полу-
чим мощный импульс, который позволит стать нашим 
предприятиям на новую ступень развития.  

Я хочу пожелать всем нам сделать правильный вы-
бор — выбрать бесконфликтный путь развития страны, 
путь созидания, а не реванша и революции. Ведь от этого 
зависит наше будущее и будущее нашей Компании.

Желаю, чтобы в Вашем доме был мир и благополучие, 
в сердцах – добро,  в семье – достаток. Пусть сбудутся 
Ваши мечты, а Новый год станет для Вас и Ваших родных 
годом добрых перемен! 

ÍÀÐÎÄÍÎÌÓ ÁËÎÊÓ ËÈÒÂÈÍÀ
уготована роль миротворца

Лидер этой политической силы Владимир Литвин 
— человек взвешенный и авторитетный. Анализ «пе-
редового отряда» блока Литвина впечатляет. Пред-
седатель Народной Партии сформировал влиятель-
нейшую первую пятерку. Кроме самого Владимира 
Михайловича, в нее вошли представители украин-
ской элиты, но не политической. Все они — люди хо-
рошо известные и способны добавить блоку солид-
ное количество голосов избирателей. 

Если брать шире — первую десятку, сразу видно, 
что Народный блок Литвина сделал ставку на агро-
промышленный комплекс, науку, промышленность, 
профессионализм и духовное развитие.  

1. Миротворец
Владимир ЛИТВИН, спикер парламента, каждый 

день на виду. Сейчас «оранжевая» власть как-то под-
забыла эпитеты, которыми награждала Литвина еще 
год назад: «Человек, спасший страну от гражданской 
войны и раскола», «Миротворец», «Защитник ста-
бильной работы Верховной Рады» и т.д. Из истории 
оранжевой революции его имя, как бы кому-то этого 
ни хотелось, вычеркнуть будет невозможно. 

Кстати, по прогнозам политологов, роль «голубя 
мира» Владимиру Литвину придется сыграть еще не 
один раз. В марте 2006 года, когда предвыборные 
страсти накалятся до предела, наверняка только 
ему будет под силу уберечь Украину от какого-ни-
будь нового лиха. Вместе с тем Литвин достаточно 
смело высказывает свою позицию и, если действия 
новой власти слишком уж сильно отдают популизмом
и непрофессионализмом, готов вступать в открытую 
дискуссию.      

2. Золотой голос Украины
София РОТАРУ, как сказал сам Литвин, призвана 

бороться с деградацией украинской культуры. И сле-
дует отметить, певица — не просто символ страны. 
Сегодня она  — символ примиренческой идеологии 
Народного блока Литвина, ратующий за  окончание  

революции, примирение нации, конструктивную ра-
боту во благо Украины, отсутствие крайностей. 

3.Украинский Гагарин 
Леонид КАДЕНЮК, как и Ротару, символ — наш 

первый и пока единственный космонавт. Восемь лет 
назад он отправился на «прогулку к звездам» на аме-
риканском космическом корабле Columbia. Полет 
продолжался  более 15 суток. С приходом Каденюка 
в парламент многие связывают развитие высоких
и наукоемких технологий, недопущение превращения 
Украины в сырьевой придаток супердержав.

4. Современный Геродот в звании академика
Виталий СМОЛИЙ, академик НАН Украины. Так 

же, как и Литвин, историк. Так же, как Каденюк, сим-
волизирует инновационные подходы в вопросах раз-
вития Украины. Пожалуй, ни одна другая партия или  
блок не могут похвастаться наличием в своих списках 
такого авторитетного представителя науки.

5. Реформатор в судебной мантии
Василии МАЛЯРЕНКО, председатель Верхов-

ного Суда Украины. Именно он направил перипетии 
«оранжевой революции» в конституционное русло. 
Безусловно, в будущей Верховной Раде Маляренко 
будет выступать в роли одного их главных идеологов 
судебного реформаторства.

6. Защитница регионов
Екатерина ФОМЕНКО в свое время прошла в 

парламент по мажоритарному округу на родной Лу-
ганщине. Фоменко входит в состав бюджетного ко-
митета Верховной Рады, является одним из лучших 
в Раде специалистов по формированию бюджета. 
Именно по ее инициативе в проект бюджета на 2006 
год было внесено 5 млрд. гривен на развитие местно-
го самоуправления.

7. Политик — открытие года
Игорь ЕРЕМЕЕВ — человек, который «сам себя 

сделал». Парень из Волынского села, покоривший 
Украину и добившийся в бизнесе немалых высот. 

Сегодня он профессиональный политик. И если речь 
идет об обновлении власти, Еремеев как нельзя луч-
ше подходит на эту роль — он вполне претендует на 
звание «Политическое открытие года».

8. Умеренный евроинтегратор
Олег ЗАРУБИНСКИЙ в представлениях тоже не 

нуждается. Чрезвычайно взвешенный политик, про-
фессионал в вопросах международной политики. 
Зарубинский считает, что Украина для начала должна 
пройти другие этапы сближения с Европой — пере-
ход к открытой экономике, повышение уровня жизни, 
реформирование судебной системы и законода-
тельства и т. д. То есть не Европу строить в Украине,
не насаждать некоторые чуждые украинцам европей-
ские ценности, а заимствовать лучшее, не забывая
о собственных традициях.

9. Лоббист интересов села
Василий КАЛИНИЧУК. Попадание этого агрария 

в десятку списка Литвина говорит лишь о том, что 
аграрная составляющая, проблемы села остаются 
для Народного блока Литвина в числе приоритетных. 
Вместе с Екатериной ВАЩУК (11 номер) и Валери-

ем МАРТЫНОВСКИМ (28) он составит мощнейшее 
лобби интересов села в будущей Раде.

10. Палочка-выручалочка
Вадим ГУРОВ — одна из легенд отечественной 

промышленности. Гуров родом из Кривого Рога на 
Днепропетровщине («Криворожсталь» помните?). 
Его по праву считают крепким хозяйственником. 
Предложения Гурова относительно развития укра-
инской промышленности, а также сценарии выхода 
из разного рода кризисных ситуаций прославили его 
как «палочку-выручалочку» для депутатской фракции 
Народной Партии. 

ХАРЬКОВЧАНЕ-НАРОДНИКИ

Анатолий ГИРШФЕЛЬД — Почетный Президент 
нашей Компании  на 24 месте. Ему доверили возгла-
вить избирательный штаб Народного блока Литвина

в Харьковской области. Сегодня имя Анатолия Мои-
сеевича связывают с решением экономических во-
просов в области промышленной политики, отношений
с Россией, движения Украины в ВТО. Как парламента-
рий, Гиршфельд разработал ряд законов, направлен-
ных на защиту отечественного производителя. 

Сергей НЕСТРУГИН — Почетный вице-прези-
дент нашей Компании, руководитель аппарата На-
родной Партии, профессиональный политик и ме-
неджер государственного масштаба — на 54 месте. 
Сергей Иванович стоял у истоков создания Народной 
Партии, вложив в ее строительство весь свой опыт
и знания. 

Другие представители Харькова — экс-вице-
премьер Владимир СЕМИНОЖЕНКО, народный
депутат Украины Станислав КОСИНОВ и Алек-

сандр БАНДУРКА — на 40-й, 42-й и 56-й позициях 
соответственно. 

БЕЗ РЕВАНША И РЕВОЛЮЦИЙ
«В обществе имеется спрос на третий путь, 

который ассоциируется с примирением, объ-
единением, умеренностью, взвешенностью 
и согласием, — отметил Олег Зарубинский.
В июле рейтинг Народной Партии равнялся 2,1%, 
в начале октября —  4,1% и т.д. Сегодня рейтинг 
Народного блока Литвина составляет около 9%. 
Так что позитивная динамика есть — у нас есть 
все шансы получить около 15%».

«Рост рейтинга Народного блока Литвина го-
ворит о том, что стратегия выбрана правильно, 
— отметил Анатолий Гиршфельд. — Ведь именно 
эта политическая сила предлагает украинцам 
бесконфликтный путь развития страны, а не про-
должение революции или новый реванш. Я уве-
рен, люди не хотят выбирать между двумя край-
ностями и проголосуют за эволюционный путь 
развития Украины, основанный на согласии». 



СОБЫТИЯ

Именно так можно назвать вальцешлифовальный станок 3415 КРМ — СNС, 
который сейчас находится на модернизации на ОАО «Харьковский станко-
строительный завод  им. С. В. Косиора». Разрабатывает проект отдельное 
конструкторское бюро шлифовальных станков (ОКБШС). 

По словам начальника отдела маркетинга Вячеслава БАРТЕНЬЕ-

ВА, после усовершенствования эта машина выйдет на более высокий 
уровень технологии обработки валков. Станок будет оснащен числовым 
программным управлением, а также системой измерения и контроля ка-
чества поверхности валка. Это существенно повысит качество и сократит 
время обработки валков. Модернизацию планируется завершить в сле-
дующем году. 

— Андрей Виленович, чем 2005 год 

был характерен для УПЭКа? 

— Этот год стал знаковым для Компании. 
Ведь именно в 2005 году была сформирова-
на миссия УПЭК: «Стать достойным парт-
нером лидера». До этого момента каждое 
предприятие формировало собственную 
стратегию развития, несколько оторванную 
от  жизни Компании с точки зрения корпо-
ративного духа и без учета опыта других 
заводов. А ведь для того чтобы уверенно 
чувствовать себя на рынке, нам необхо-
димо делиться как положительным, так и 
негативным опытом, чтобы не повторять 
предыдущих ошибок и двигаться в едином 
идеологическом поле. 

Принятие новой миссии, кроме того, 
было продиктовано не только стремлением 
объединить предприятия-партнеры идей-
но, но и мировыми тенденциями. Сегодня 
все больше крупных предприятий, произ-
водящих конечные изделия, отказываются 
от самостоятельного изготовления 
комплектующих и предпочитают 
покупать их на других предприятиях. 
Между тем в Украине сегодня прак-
тически нет заводов, способных 
удовлетворить эти запросы. УПЭК 
в рамках принятой в этом году стратегии 
развития позиционирует себя как Компа-
нию, способную организовать производ-
ство такой продукции. Этим мы интересны 
как партнеры для многих производителей, 
в том числе и зарубежных. Например, ЗАО 
«АвтоЗаз», с которым сегодня сотрудничает 
ЗАО «ЛКМЗ», нуждается, кроме штампо-
вочных изделий, в подшипниках и литьевых 
заготовках, которые могут изготовить ОАО 
«ХАРП» и Украинская Литейная Компания. 

— Выходит, миссия определяет пути 

развития наших предприятий?

— Да, это так. Сегодня важно учитывать, 
что машиностроительный рынок претер-
певает значительные изменения. Появля-
ется множество разной по качеству и цене 
продукции. Примером могут служить те 
же китайские подшипники, повсеместно 
заполонившие рынки. С подобной продук-
цией очень тяжело конкурировать, потому 
что она не выдерживает никакой критики с 
точки зрения ценообразования. Нам необ-
ходимо стать поставщиками подшипников 
в корпусе, иными словами, подшипнико-
вого узла, используя возможности наших 
предприятий. Тогда крайне сложно будет 
подделывать нашу продукцию и быть нам 
конкурентом. Это то, к чему мы стремимся. 
По этому пути сегодня идут многие миро-
вые производители. Примером может слу-
жить известная подшипниковая компания 

SKF. Она не боится китайцев, потому что 
разрабатывает подшипниковые узлы сов-
местно с Mercedes-Benz и BMW. Подделать 
продукцию данных мировых марок, не теряя 
качества и не зная технологий, невозможно. 
Это то, к чему в конечном итоге должны 
прийти и мы. 

— Какова будет стратегия развития 

нашей Компании в следующем году и 

что ожидает наши предприятия?

— Прогноз оптимистический. Следую-
щий год должен принести увеличение объ-
емов производства. К примеру, когда УПЭК 
стал акционером  ХЭЛЗа, предприятие вы-
пускало продукцию на 1 миллион гривен в 
месяц. Сегодня эта цифра составляет 4 с 
лишним миллиона гривен в месяц, а в сле-
дующем году перед заводом стоит задача 
выйти на цифру в 6-8 миллионов.

В целом грядущий год пройдет для нас 
под знаком дальнейшего воплощения в жизнь 
миссии Компании. Чтобы стать достойным 

партнером лидера, каждое предприятие 
должно будет выпускать высококачествен-
ную продукцию, способную заинтересовать 
сильных партнеров. Уже сейчас предпри-
ятия начали формировать собственную по-
литику развития, исходя из этой концепции. 
Если взять то же ЗАО «ЛКМЗ», сегодня он 
рассматривается многими потребителями 
как один из крупнейших заводов в Европе, 
который производит продукцию горячей 
штамповки. Более половины выпуска гото-
вых изделий уже оторваны от потребностей 
бывшего основного заказчика – ОАО «ХТЗ». 
На следующий год руководство ставит перед 
собой задачу выйти на 100-процентные вне-
шние заказы, которые дадут возможность 
заводу быть независимым от планов и по-
требностей ОАО «ХТЗ». 

Очень много будет зависеть от служб 
маркетинга, от того, насколько они разде-
ляют новую миссию, как будут использо-
вать стратегию при работе с заказчиками, 
воплощая задуманное в жизнь. Работая с 
потенциальными партнерами, они долж-
ны будут думать не только о продвижении 
собственной продукции, как это было рань-
ше, но и о других предприятиях-партнерах 
Компании, глубоко изучать потребности 
заказчика, лоббировать взаимные интере-
сы, выстраивать и развивать эффективные 
корпоративные коммуникации, внедрять 
положительный опыт.

Наше интервью проходило в преддверии 
Нового года. И мы попросили Андрея Виле-
новича рассказать о семье и поделиться
с нашими читателями своими семейными 
новогодними традициями.

 — С супругой мы вместе учились в ин-
ституте радиоэлектроники на факультете 
прикладной математики. Кстати, там же, но 
на другом потоке учились Ирина Менделев-
на и Анатолий Моисеевич Гиршфельды. Мы 
с женой поженились через год после окон-
чания института. Вскоре у нас родились 
девочки, которые сегодня самое большое 
счастье для меня. Старшая сейчас закан-
чивает юридическую академию и проходит 
практику у нас в УПЭКе. Младшая пошла по 
родительским стопам, учится в институте 
радиоэлектроники. В выходные дни мы с се-
мьей очень любим проводить время вместе, 
ценим каждую минуту общения. Мы стара-
емся превратить наше общение в праздник, 
независимо от того, чем мы занимаемся 

– гуляем по лесу или играем в боль-
шой теннис. Знаете, когда я прихожу 
домой, словно попадаю в оазис, где 
можно отвлечься и отдохнуть. И мы 
все это ценим. 

— Как Ваша семья встречает 

Новый год? 

— В кругу семьи и близких друзей. Мы 
стараемся отметить этот праздник весе-
ло. В нашей семье сложилась традиция 
проводить новогодние конкурсы. Все, кто 
приходит к нам, с нетерпением их ждут. На-
пример, в прошлом году дочери устроили 
танцевальный конкурс. Гости разделились 
на две команды, для каждой из которых де-
вочки поставили танцевальный номер, но 
без музыки. Потом, когда включили музыку, 
выглядело это очень забавно. Почему имен-
но танцы? Мои дочери до 10 лет профес-
сионально занимались бальными танцами, 
потом рок-н-роллом. Были чемпионками 
Украины по этому виду спорта, участвовали 
в мировых и европейских турнирах.

— Андрей Виленович, приходилось 

ли Вам наряжаться в Деда Мороза? 

— Да, когда девочкам было семь и 
шесть лет. В тот вечер Дед Мороз, пригла-
шенный женой, не смог прийти. Пришлось 
мне переодеваться. Я провел с детьми два 
незабываемых часа, но они меня не узнали. 
Помню, что я был очень горд собой. Потом, 
когда я вернулся как папа, они наперебой 
рассказывали мне, как весело им было с 
Дедом Морозом. Могу сказать, что рабо-
тать этим персонажем — очень тяжелая 
профессия. Думаю, что это не мое. Хотя 
в кругу друзей иногда все же наряжаюсь
в Деда Мороза.

ÍÀØÈ  ÄÎÑÒÈÆÅÍÈßÍÀØÈ  ÄÎÑÒÈÆÅÍÈß

 ИНВЕСТПРОЕКТ
ПРОДОЛЖАЕТСЯ

СОВЕРШЕНСТВО ТЕХНОЛОГИЙ

Конец года — самое время подвести итоги и поговорить о планах на будущее. С этой целью мы встретились

с Исполнительным директором Компании Андреем Чудновцом.

Станки такого 

класса

выпускают 

всего три

завода в мире

Àíäðåé ×ÓÄÍÎÂÅÖ:
«Мы формируем собственную

политику развития» 

В ноябре АО «ХАРП» приступил к очередному этапу инвестиционного 
проекта — монтажу второй кузнечно-прессовой линии для производства 
кузнечных заготовок под прямое точение и холодную раскатку. Введение 
этой технологии позволит получать более высококачественные кольца 
для подшипников, которые используются в производстве автомобилей и 
электродвигателей. 

Программа модернизации производства позволит ХАРПу внедрить 
самые современные технологии и достичь нового уровня потребительских 
свойств выпускаемой продукции при снижении ее себестоимости.

Инвестиционный 

проект

призван внедрить 

на ХАРПе самые 

современные 

технологии

«ЕНИСЕЙ»
ПРИЗНАН  ЛУЧШИМ 

В декабре Лозовской комбайновый завод стал победителем ежегод-
ного регионального конкурса качества продукции «100 лучших товаров 
Украины». Как сообщила Евгения СЕВЕРЧУК, специалист по маркетингу 
и рекламе ООО «Украинско-российское предприятие «ЛКЗ», в номина-
ции «Товары производственно-технического назначения» бесспорным 
победителем стал лозовской зерноуборочный комбайн «Енисей». Теперь 
продукция завода будет соревноваться за звание наилучшей в финале 
всеукраинского конкурса.

Борона пружинная ЗПГ-24 
производства Лозовского куз-
нечно-механического завода 
в декабре включена в Феде-
ральный Технический Регистр 
Российской Федерации. Вне-
сение в этот список продукции 
Лозовского завода является 

высшим признанием качества продукции и соответствия техники стандар-
там северного соседа. Кроме того, в этом году завод увеличил объемы про-
изводства мостов для дорожно-строительной техники на 80% по сравнению 
с прошлым годом. При этом, по словам начальника отдела маркетинга
ТД «ЛКМЗ» Галины СЫЧ, рост продаж тракторных мостов составил 90%.
В ближайшей перспективе завод планирует осваивать продукцию для стро-
ительной отрасли.

Россия

признала 

качество  

изделий 

ЛКМЗ

 ЛКМЗ
УКРЕПЛЯЕТ  ПОЗИЦИИ 

ВИЗИТ  РАДИ  БУДУЩЕГО 
Исследовать возможности стратегического партнерства с пред-

приятиями УПЭК — с такой целью Лозовской кузнечно-механический и 
Харьковский подшипниковый заводы в декабре посетила делегация кон-
церна Schaeffler Group, которому принадлежат такие известные фирмы, 
как INA, FAG, LUK, Rege и др. Делегацию возглавлял Вице-президент по 
закупкам и производству Dr. Rainer Woska. Во время визита гости по-
знакомились с руководством предприятий, существующими технологи-
ями, исследовали возможности получения компонентов подшипников
в рамках долговременного стратегического партнерства.

Андрей ЧУДНОВЕЦ:

«Когда я прихожу домой,

словно попадаю в оазис,

где можно отвлечься

и отдохнуть.

И мы все это ценим» 

Принятие новой миссии было продиктова-
но не только стремлением объединить пред-
приятия-партнеры идейно, но и мировыми 
тенденциями.



— Как в Вашей семье принято отмечать Новый год?

— Для нас это семейный праздник. Мы любим встречать Новый год 
дома, в кругу очень близких людей. Конечно, подготовка праздника в 
основном ложится на мои плечи, но для меня это – приятные хлопоты. 
Я сама готовлю новогодний стол. Стараюсь приготовить что-нибудь 
необычное, при подборе блюд часто ориентируюсь на восточный ка-
лендарь. К примеру, в этом году на столе  должно быть много мяса, так 
как 2006 год — год Собаки, поэтому собираюсь приготовить фарши-
рованную индейку.  

— У Вашей семьи есть собственные новогодние традиции?

— Традиционно в ближайший выходной перед Новым годом мы 
украшаем квартиру. Это создает предновогоднее настроение. Если 
Анатолий Моисеевич в это время дома, то и он помогает. Я стараюсь 
украшать все, даже комнатные растения.  У меня есть и собственная 
традиция: каждый год покупаю несколько новых новогодних игрушек. 
Мне кажется, что это принесет что-то новое в наступающем году. 

Раньше, когда дети были маленькие, мы незаметно клали подар-
ки под елку. Они всегда удивлялись: «Ведь только что ничего не было. 
Откуда они появились?!» Теперь дети взрослые. Старший сын пишет 
докторскую диссертацию по медицинской химии, а младший в этом 
году стал студентом Харьковского университета. Но у нас до сих пор 
принято дарить подарки друг другу. 

— Вы загадываете желание в новогоднюю ночь? 

— Да. Я всегда загадываю желание о спокойствии и благополучии 
в моей семье. Это очень  простой ритуал. Когда бьют куранты, нужно 
бросить золотое колечко в бокал и выпить шампанское до дна. И, зна-
ете, желания действительно сбываются. Раньше так делала только я, 
а сегодня это уже традиция всей нашей семьи.  

— По восточному календарю следующий год — год Собаки.

В Вашей семье их три...   
— Да, и в Новый год мы и им тоже делаем подарки, обычно это 

косточки. Первая собака в нашей семье появилась пять лет назад 
благодаря Анатолию Моисеевичу. Это была его давняя мечта. После 

того как мы поженились, собаку долго не 
заводили из-за жилищных условий. Было 
тесно, но когда стало чуть свободнее, муж 
сказал: «Хочу собаку». Я очень долго сопро-
тивлялась, потому что понимала — забота о 
ней ляжет на мои плечи. Хотя все и убеждали 
меня, что будут ухаживать за ней, но это дли-
лось ровно один день (смеется). Когда же я 
увидела щенка, поняла, что уже никому его 
не отдам. Теперь Хильда (так зовут собаку — 
прим. ред.) моя подружка. Когда она родила 
двух щенков, я столько с ними возилась, что 
они мне теперь как дети. Жаль было отдавать 
их кому-то, поэтому мы решили оставить их 
у нас. Собака — это охранник, защитник и 
друг. Поэтому я думаю, что следующий год 
принесет всем нам много хорошего. 

— Чтобы Вы пожелали упэковцам в наступающем году? 

— Я желаю всем нам, чтобы работа приносила удовлетворение, 
как в финансовом, так и в моральном плане. Чтобы у нас был хоро-
ший и дружный коллектив, ведь здесь мы проводим довольно много 
времени. Желаю достигать поставленных целей, потому что когда это 
происходит, человек себя уважает, понимает, что зарплату ему платят 
не напрасно и жизнь его не проходит впустую. И, конечно, взаимопо-
нимания в семье, здоровья всем близким. 

— Ирина Менделевна, в этом году УПЭК отмечает свой один-

надцатый Новый год.  А каким был первый?  
— У нас был небольшой коллектив. Праздновали мы очень скромно. 

А сегодня УПЭК настолько вырос, что не найти, наверное, в Харькове 
такого помещения, которое могло бы вместить всех нас. В прошлом 
году Компания переехала в новый офис, и теперь мы имеем возмож-
ность встречать Новый год в родных стенах. И это очень символично. 
Ведь за время работы в УПЭКе для многих он стал вторым домом.   

ЛЮДИ

ËÅÒÎÏÈÑÜ  ÓÏÝÊËÅÒÎÏÈÑÜ  ÓÏÝÊ

ОБЕРЕГ НА НОВЫЙ ГОД
ÍÀØÈ  ËÞÄÈÍÀØÈ  ËÞÄÈ

Нина

ГЛАДЕНЦЕВА, 
помощник председателя 
правления  по персоналу 
и социальному развитию

ОАО «ХЭЛЗ»: 
«Я помню, как в 

1981 году под Новый 
год мы всем завод-
ским коллективом 
выехали на один день 
в пионерский лагерь
ХЭЛЗа. Снега было по колено. Красота. И мы играли в футбол! Цех
против цеха. Это было очень весело». 

Александра

ПЕНЦОВА,
инженер отдела 
технической
документации

ОАО «Харьковский 
станкостроительный 

завод  им. С. В. Косиора»:
«Несколько лет под-

ряд у нас был  такой 
обычай — сотрудники 
завода переодевались в Деда Мороза и Снегурочку. В канун Нового 
года мы ездили по домам и поздравляли детей своих коллег. Детям, ко-
нечно, это очень нравилось. Кроме того, мы ходили по отделам завода
и всех поздравляли с этим праздником». 

Наталья ЧУБ,
инженер по автома-

тизированной системе 
управления производс-

твом ОАО «ХАРП»:
«На Новый год мы 

обязательно делали 
театрализованные по-
становки с костюмами. 
Позапрошлый новый 
год запомнился конкур-
сом рекламы. Каждый должен был так прорекламировать свою работу, 
чтобы другому человеку захотелось пойти на это место».

Татьяна

СВИСТЕЛЬНИКОВА,
председатель

профкома фабрики
им. Тинякова:

«Одно время у нас 
было принято пригла-
шать Деда Мороза и 
Снегурочку на фабрику. 
Они ходили по цехам 
вместе с администраци-
ей фабрики и поздравляли тиняковцев. Сегодня роль Деда Мороза вы-
полняет руководство завода, лично поздравляя сотрудников фабрики». 

Зинаида ДМИТРЕНКО,
зам. председателя профсоюзного комитета ЗАО «ЛКМЗ»:

«Каждый год в ДК мы проводим новогодние утренники для детей 
наших сотрудников. Я знаю, что многие коллективы завода стараются 
сами организовать празднование, устраивают всевозможные розыгры-
ши и лотереи». 

Артем МАНУКЯН, 
начальник управления 
маркетинга и взаимо-

отношений с клиентами 
АБ «Факториал-Банк»:  

«Всегда праздну-
ем по-разному. При-
глашаем тамаду или 
устраиваем концерт 
собственными силами. 
Например, в прошлом 
году произвел фурор танец маленьких лебедей в исполнении нашей 
службы инкассации.

Был еще один запомнившийся случай. На одной из корпоративных 
вечеринок сотрудник Факториала исполнил латиноамериканские баль-
ные танцы в паре с танцовщицей восточных танцев. Это подняло народ 
«на уши». Этот сотрудник стал своеобразным символом танцевальной 
культуры.

Именно так поступает Любовь Дудка, технолог 133 раскройного 
цеха фабрики им. Тинякова. Уже не первый год она удивляет родных 
и друзей расписными подарками — яйцами–писанками. По ее сло-
вам, их издавна дарили друг другу в качестве оберегов. Считается, 
например, что яйца, в которых доминирует зеленый цвет, принесут 

их обладателям здоровье и 
оберегают от завистников.     

На фабрике Любовь Влади-
мировна работает уже 25 лет. «Я 
думаю, что родилась закройщи-
ком, — говорит она. — Еще в пять 
лет я кроила все, что только было 

можно, перекраивала шифоновые платки куклам на платья. Поэтому воп-
рос, кем я буду, когда вырасту, даже не стоял». 

Работая на фабрике, Любовь Дудка увлекалась аппликацией, вы-
шивкой и вязанием. И даже писала картины. Но страсть последнего 
времени — роспись яиц. «Для росписи яиц понадобятся  воск, свеча, 
яйца, непременно сырые, и писачок — специально изготовленный для 
нанесения воска инструмент. Его можно приобрести в любом художес-
твенном магазине или изготовить самостоятельно: для этого нужно 
скрутить небольшую трубочку из жести и закрепить ее проводом. Сна-
чала на яйцо простым карандашом наносится эскиз. Затем внутрь пи-
сачка заливается теплый воск, которым нужно навести рисунок. Чтобы 
воск не застыл, его периодически греют у пламени свечи. После этого 
самое время экспериментировать с цветами. Принцип росписи яиц 
очень прост: на несколько минут яйцо полностью опускается в цветной 
раствор (для этого можно использовать  пищевую краску). Для узорно-
го орнамента есть только одно правило: чтобы сохранить необходимый 
цвет, например, зеленый листик, нужно  закрыть его воском и только по-
том «купать» в другом цвете. Эту процедуру необходимо проделывать 
каждый раз перед покраской в следующий цвет.    

Когда яйцо будет готово, положите его на две-три минуты в духовку 
(180 градусов). Яйцо мумифицируется, а воск стечет. Это и будет са-
мый настоящий оберег. Подобный подарок не может не понравиться, к 
тому же может храниться всю жизнь». 

В Новый год и Рождество всем нам так хочется удивить 

своих близких необычным, действительно  волшебным

 подарком. Так почему бы не сделать его своими руками?   

VIP-ÁÅÑÅÄÊÀVIP-ÁÅÑÅÄÊÀ

Ирина ГИРШФЕЛЬД: 

«Новый год — семейный праздник»
Новый год, пожалуй, один из самых любимых и долгожданных праздников. В преддверии главного зимнего празднества 

гостья нашей VIP-беседки Ирина Гиршфельд, которая занимается вопросами управления персоналом и связями с обществен-

ностью и прессой УПЭК. Мы задавали ей те же вопросы, что и руководителям предприятий, чтобы узнать у супруги почетного 

президента нашей Компании о новогодних традициях ее семьи. 

Ирина ГИРШФЕЛЬД: 

«Собака — это

охранник, защитник 

и друг. Поэтому

я думаю,

что следующий год 

принесет всем нам 

много хорошего»

 НОВЫЙ ГОДНОВЫЙ ГОД
««ПО-УПЭКОВСКИ»ПО-УПЭКОВСКИ»

Каким был самый запоминающийся на наших предприятиях 

Новый год? С этими вопросами мы обратились к упэковцам.

ПРАЗДНИЧНЫЙ РЕЦЕПТ

ОТ ИРИНЫ ГИРШФЕЛЬД

Индейка фаршированная целикомИндейка фаршированная целиком
Для этого блюда понадобятся:Для этого блюда понадобятся:
Рис — 0,5 кг, 1 стакан изюма, 200 г кураги и 100 г инжира. Соль, Рис — 0,5 кг, 1 стакан изюма, 200 г кураги и 100 г инжира. Соль, 

горчица, специи, лимонный сок, немного водки или коньяку.горчица, специи, лимонный сок, немного водки или коньяку.
Индейку замочить на один час в  холодной воде. В это время мож-Индейку замочить на один час в  холодной воде. В это время мож-

но приготовить фарш. Отварить рис в подсоленной воде до полуго-но приготовить фарш. Отварить рис в подсоленной воде до полуго-
товности и остудить. Инжир, изюм и курагу замочить на несколько товности и остудить. Инжир, изюм и курагу замочить на несколько 
минут в воде, затем смешать с рисом. минут в воде, затем смешать с рисом. 

Индейку натереть внутри и снаружи солью, горчицей и специями Индейку натереть внутри и снаружи солью, горчицей и специями 
(лучше карри), лимонным соком и оставить на 20 минут. Затем на-(лучше карри), лимонным соком и оставить на 20 минут. Затем на-
чинить индейку приготовленным фаршем и зашить. Покрыть фоль-чинить индейку приготовленным фаршем и зашить. Покрыть фоль-
гой и поставить на среднюю температуру в духовку, периодически гой и поставить на среднюю температуру в духовку, периодически 
поворачивая индейку. Когда индейка будет готова, снять фольгу, поворачивая индейку. Когда индейка будет готова, снять фольгу, 
смазать коньяком или водкой и оставить в духовке, пока она не под-смазать коньяком или водкой и оставить в духовке, пока она не под-
румянится. румянится. 

Таким же способом можно приготовить и курицу.Таким же способом можно приготовить и курицу.

Дети  работников ХЭЛЗа  с  «хэлзовским»
Дедом Морозом

ХарВерст. Новый 1986 год: «Все в монастырь!»

ХАРП-Трейдинг, 2004 год. Солист — Вячеслав ЮРОВ

Тиняковцы наряды на Новый год сшили себе сами

Танец маленьких лебедей от службы инкассации
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НОВОГОДНЯЯ ОДИССЕЯ
Если бы такого светлого праздника, как 

Новый год, не было, его стоило бы приду-

мать! Уже  потому, что это чудесный повод

поговорить о новогодних традициях,

Деде Морозе и на другие не менее

занимательные темы, что мы и сделали.

Руководителям наших предприятий

мы задали пять

новогодних вопросов.

1.. Как долго Вы верили в Деда Мороза? Как долго Вы верили в Деда Мороза?
22.. Как Каким был самый необычныйим был самый необычный
Новый год в Вашей жизни?Новый год в Вашей жизни?
33.. Есть ли в В Есть ли в Вашей семье и на предпри-ашей семье и на предпри-
ятии, возглавляемом Вами, особые ятии, возглавляемом Вами, особые 
новогодние традиции?новогодние традиции?
44.. Ваши пожел Ваши пожелания упэковцам. ания упэковцам. 
55.. Что ож Что ожидает в следующем годуидает в следующем году
возглавляемое Вами предприятие? возглавляемое Вами предприятие? 

Елена ГОРИНА,

и.о. председателя правления
фабрики им. Тинякова

1. Я, наверное, никогда в него не ве-
рила (смеется). Хотя до сих пор верю во 
все хорошее и сказочное. 

2. Мне запомнился Новый год, 
который я в 1996 году встречала в 
Египте, потому что там было тепло
и не было новогодней елки. 

3. Считаю, этот праздник надо обя-
зательно встречать с любимым человеком.  

4. Чтобы корпорация процветала, несмотря на все политические и 
экономические перипетии, которые существуют сегодня в Украине.  

5. Надеемся, что в следующем году мы осуществим техническое пере-
оснащение, сможем выйти на собственный экспорт и развивать внутрен-
ний рынок. За счет этого увеличится доход, как предприятия, так и людей, 
которые на нем работают. 

Эдуард ЕСЬКОВ,

председатель правления –
генеральный директор ЗАО «ЛКМЗ»
1. Лет до пяти. А потом я понял, что 

это, пусть и хороший, но розыгрыш. 
Я помню, как артист переодевался в 
Деда Мороза. Возможно, что именно 
с того момента я и перестал верить в 
этого сказочного персонажа.

2. Когда я учился в первом классе, 
нас повели на ледовое новогоднее 
представление во Дворец спорта. Я жил тогда в Норильске. И меня из 
числа зрителей пригласили поучаствовать в постановке «Новогодние при-
ключения Маши и Вити». Мне было очень приятно, что я окунулся в сказку. 

3. Новый год мы встречаем дома, с семьей. Обязательно ставим елку. 
Традиционно встречаем Новый год сначала с Россией, потом с Украиной. 

По поводу традиций ЛКМЗ пока еще ничего не могу сказать, потому 
что директором завода стал два месяца назад, поэтому еще ни один Но-
вый год на ЛКМЗ не праздновал. 

4. Хотелось бы пожелать всем, кто работает в нашей компании, на 
предприятиях-партнерах здоровья и исполнения желаний. Чтобы те пер-
спективы, которые есть и еще обязательно будут, реализовывались. По 
восточному календарю следующий год — год Огненной Собаки, рвущейся 
стремительно вперед. Так вот я хочу, чтобы в 2006 году столь же стреми-
тельно, ритмично развивался УПЭК.

5. Мне кажется, что 2006 год будет переломным для ЛКМЗ с точки зре-
ния его загрузки, что самое главное для любого завода. Увеличатся объ-
емы производства, вырастет зарплата — для этого уже сегодня есть тен-
денции: мы выходим на ряд новых рынков, осваиваем новую продукцию.

Владимир МИЗИН,

исполнительный директор ОАО «ХАРП»
1. В пять лет я случайно обна-

ружил дома подарок, который мне 
потом вручил Дед Мороз. С тех пор я 
перестал в него верить. 

2. Когда мы с одноклассника-
ми — я тогда учился в 10 классе 
—  встречали Новый год в лесу. Мы 
сделали большой костер и вокруг 
него слепили по количеству месяцев 

12 снежных баб. Это был действительно потрясающий праздник. 
3. У меня лично нет никаких особых традиций. Наверное, потому, 

что не хочется, чтобы один год чем-то напоминал другой. Единственная 
традиция — я считаю, что непременно на новогоднем столе должен сто-
ять холодец, желательно мамин, который для меня самый вкусный. 

4. Очень хочется, чтобы в следующем году все игроки УПЭКа сыграли 
так, чтобы победа была за нами. УПЭК должен стать очень мощной про-
мышленно-консалтинговой компанией, потому что имеет опыт вывода 
отечественного машиностроения на уровень мировых стандартов.

5. Я хочу, чтобы мы с успехом прошли выборы, ведь исходя из их 
результата наши предприятия, и ХАРП в том числе, смогут получить 
стабильное законодательство. Очень хочется, чтобы от революций, ко-
торые последние полтора года сотрясают нашу страну, мы перешли к 
спокойному эволюционному развитию. 

Игорь ЧЕРНЕГА,

генеральный директор ОАО «ХЭЛЗ»
1. Насколько я помню, я во-

обще в него не верил. 
2. Самый запоминающийся 

Новый год был в армии. Я слу-
жил в войсках ПВО в Закарпатье.
У нас были радиотехнические ус-
тановки — дальномеры. Это такой 
большой локатор, который кру-
тится вокруг своей оси. А при включении напряжения он отсвечивает то, 
что происходит в небе. Мы с ребятами, не включая высокое напряжение, 
в Новый год долго катались на этой установке, как на карусели. Но после 
этого на наших экранах появилось изображение нескольких целей в небе, 
из-за этого даже пришлось поднимать из Мукачево самолеты. Но это была 
ложная тревога. Может быть, это просто совпадение, а может, послед-
ствия нашего развлечения. 

3. На предприятии каждый год в один и тот же день, 29 декабря, в клу-
бе ХЭЛЗа проводится Голубой огонек для сотрудников завода. Что касает-
ся семьи, то у нас принято праздновать Новый год исключительно дома, в 
кругу семьи и близких друзей. Еще одна традиция — класть подарки под 
елку. К этому меня приучила жена. 

4. В следующем году хочу всем пожелать, прежде всего, здоровья, 
исполнения желаний, самореализации, профессиональных командных 
успехов, счастья и любви! 

5. Если некоторые недальновидные политики не разрушат наши рынки 
сбыта, то мы с нашим коллективом выполним все, что наметили.

Василий ХРИСТОФОРОВ,

исполнительный директор ЗАО «ЛКМЗ»
1. Если бы я не был так серьезен, 

ответил бы, что верю в Деда Мороза 
до сих пор. Ведь для всех людей он 
является  символом Нового года, 
приносящего новые надежды, им-
пульсы и начинания.

2. Каждый Новый год для меня 
по-своему необычен. Выделить ка-
кой-то один не могу. 

3. Последние лет 20 первого января я утром еду на завод поздрав-
лять всех тех, кто в новогоднюю ночь работал. Это — моя традиция.

4. Мне нравится работать в команде УПЭК. Мне приятно переда-
вать свой опыт и знания молодым ребятам. Мне приятно, что вперед 
нас ведет талантливый капитан. Желаю всему составу УПЭКа спло-
ченной, продуктивной работы. И, конечно же, счастья в Новом году.

5. Жду напряженной работы, новых заказов, долгосрочных дого-
воров с серьезными заказчиками, мечтаю о переходе на двусменный 
режим работы. И уверен, что все эти ожидания сбудутся. 

Александр КОРОТИН,

председатель правления
АБ «Факториал - Банк» 

1. До 6 лет.
2. Самым необычным Новым го-

дом для меня будет 2006–й, потому 
что я буду его встречать со своей ма-
ленькой дочкой, которая родилась в 
этом году.

3. В самый разгар новогодней 
ночи мы с семьей выходим на улицу, запускаем фейерверки и поздрав-
ляем всех, кто встретится на нашем пути, с Новым годом. Что касается 
традиций банка, то мы обязательно празднуем Новый год. Проводим 
конкурсы и номера самодеятельности.

4. Дорогие коллеги, друзья! Уважаемые сотрудники корпорации 
«У.П.Э.К.»! АБ «Факториал-Банк» с огромным удовольствием присо-
единяется к новогодним поздравлениям на страницах всеми нами 
любимого и уважаемого издания. Уходящий 2005 год был для всех нас 
сложным, интересным и насыщенным, полным позитивных перемен
и достижений. От лица всего коллектива хочу поздравить всех с насту-
пающим 2006 годом!

Чтобы бизнес был успешным,
Чтобы год был интересным!
Чтобы прибыль возрастала

И ничто вам не мешало
Веселиться целый год,

Повышая оборот!
5. Рост и укрепление банка на рынке корпоративных клиентов.

Петр ФЕДИЙ,

председатель
правления ОАО «Харьковский станко-

строительный  завод  им. С. В. Косиора»
1. В первый раз новогоднюю 

елку я увидел в 11 лет, так как мое 
детство прошло во времена войны 
и голодовки. Тогда я был уже до-
статочно взрослый и в Деда Моро-
за не верил.  

2. Прошлый Новый год мне запомнился, потому что мы праздно-
вали его с женой и девятимесячным  сыном. Мы нарядили елку и пока-
зывали ее мальчику.  Это были очень приятные  ощущения — ведь мой 
сын познает этот праздник с самого начала своей жизни. 

3. У меня новая семья. Для нас это будет только третий Новый год. 
Так что традиции у нас короткие. Скажу, что этот праздник я люблю от-
мечать дома. Еще одна традиция — чтобы на новогоднем столе был 
гусь. 

А что касается традиций на предприятии, то я их знаю только со 
слов, так как работаю на ХарВерсте с мая этого года. Одна из традиций 
— это сбор в конце года руководящего состава завода для новогодних 
поздравлений и вручения подарков. 

4. Я желаю, чтобы следующий год был значительно лучше преды-
дущего, но хуже последующего, а также успехов в нашем общем деле, 
личных успехов и здоровья.

5. Очень хотелось бы в следующем году соблюдать те темпы, ко-
торые мы показали в этом году (а это порядка 150 % роста объемов 
производства), но с еще лучшими финансовыми показателями.

К ВАМ В ГОСТИ ИДЕТ СОБАКА!

Астрологи утверждают, что скучать в 2006 
году не придется. Огненный пес — зверь очень 
активный,  непоседливый и компанейский. И 
жить в таком ритме предлагает всем. В то же 
время, как отмечает известный астролог Павел 
Глоба,  Собака очень любит порядок и трудо-
любие, приветствует инициативность и энту-
зиазм.  Так что если разумно эксплуатировать 
некоторые из перечисленных качеств, особен-
но в работе, то все у Вас в наступающем году 
будет хорошо. Гармонично будут складываться 
и семейные отношения. На протяжении всего 
года Сатурн будет пребывать в знаке Льва. Та-
кое расположение планет гарантирует сердеч-
ные и теплые отношения между родителями, 
детьми и прочими близкими родственниками.     

Тем же, у кого в доме есть собака, Павел 
Глоба советует внимательно наблюдать за ней. 
Вполне возможно, что поведение «домочадца» 

натолкнет Вас на хоро-
шую идею или подскажет 
выход из сложной ситуа-
ции. И, конечно же, не за-
будьте побаловать своего  
любимца вкусненьким в 
новогоднюю ночь и уде-
лите ему хотя бы немного 
внимания. А если у Вас 
нет собаки, можно просто 
поставить игрушечное животное на стол. Это 
будет и оригинальным украшением, и привет-
ливым жестом в сторону Огненной Собаки.    

Что же касается новогоднего меню, то о ве-
гетарианском застолье не может быть и речи. 
Изюминкой новогоднего стола должны стать 
мясные закуски, а также овощи и фрукты. Пусть 
Собака – не любительница яблок и помидоров, 
зато она оценит пиршество красок. 

Согласно восточному календарю, следующий год — год Огненной Собаки. Что уготовила нам хозяйка грядущего года и как 

лучше ее  встретить?

В следующем 

году я хочу

с Вами

дружить.

Вы согласны?

Особое внимание в новогоднюю ночь сто-
ит уделить наряду. Цвет года — красный и все 
его оттенки. Встречать 2006 год важно именно 
в этой цветовой гамме. Золото импонирует 
красному, поэтому оно среди фаворитов. Кста-
ти, на востоке красный цвет символизирует 
успех и радость. Так что вполне возможно, что, 
облачившись в этот цвет, Вы весь следующий 
год запрограммируете на удачу! 


